

EL UNIVERSAL

Julio 12-927.

PRINTED AND PUBLISHED BY

W. W. BENTLEY

DECLARACIONES DEL ²

GRAL. BRAVO IZQUIERDO

EL UNIVERSAL.

No es partidario de ningún candidato a la Presidencia de

la República
Julio 12 de 1927

PUEBLA, julio 10.—En la Secretaría Particular del señor Gobernador del Estado, general Donato Bravo Izquierdo, fueron entregadas a los representantes de la prensa, las siguientes declaraciones:

"Habiéndose enterado el suscrito, Encargado del Gobierno Provisional del Estado de Puebla, de un reportaje que aparece en el número de esta fecha, de un diario de la capital de la República, sobre que en entrevista concedida a su corresponsal, manifesté ser partidario "de corazón" de determinado candidato a la Presidencia de la República, quiero hacer constar en forma concreta lo siguiente:

"Que no reconoceré como auténticas más declaraciones que las que aparecieron en los boletines que se darán oportunamente a los corresponsales de la prensa."

"Que no he hecho la declaración que el referido corresponsal me atribuye, y que está en pugna con otro reportaje del mismo diario. La misión que me propongo llevar a cabo, en los actuales momentos, ha sido y seguirá siendo meramente administrativa y de reconstrucción del Estado, que tanto lo necesita."

"Así lo demuestra el hecho de que en los pocos días que llevo al frente del Gobierno, se ha saldado el adeudo de tres decenas que dejó el régimen anterior, para los servidores del Estado, proponiéndome para lo sucesivo llevar al día el pago de sueldos y demás cargas de la administración; siendo satisfactorio anunciar que ya existen fondos en las cajas de la Tesorería General, para afrontar la decena próxima inmediata."

"Por lo que toca a la cuestión palpitante, de la contienda electoral para Presidente de la República, que se avecina, ya he declarado y lo repito, que soy neutral y sólo me limitaré a velar por la efectividad democrática del voto del pueblo. Finalmente, por lo que hace a la renuncia presentada por el C. Lic. Ramón Blancarte, como Secretario General del Gobierno, debo manifestar que fue llamado a colaborar en mi administración, por considerarlo de aptitudes y confianza personal y como un auxiliar ajeno a toda actividad política; pero en vista de asuntos urgentes profesionales, que tiene que atender en la ciudad de México, se separó de ese cargo, dejando su renuncia, que aún no se resuelve, sin que por ahora tenga candidato determinado para tal puesto."

"Siguiendo mi norma de conducta de demostrar con hechos y no con palabras la labor gubernativa que se me ha encomendado por el ciudadano Presidente de la República y la H. Comisión Permanente, no se insertarán en los boletines para la prensa, sino aquellos puntos que se consideren de verdadera y capital importancia.—El Gobernador Provisional del Estado, General de Brigada Donato Bravo Izquierdo."

LIBERTAD ELECTORAL³ HABRA EN VERACRUZ

Circular expedida por el Gobernador del Estado.—Ofrece toda clase de garantías

Uno de los miembros de la colonia veracruzana en esta metrópoli, puso en nuestras manos una copia de la circular que el Gobernador de aquel Estado acaba de enviar a todos los presidentes municipales, recomendándoles que den garantías a todos los partidos políticos, para que la lucha electoral sea enteramente libre. La circular dice así:

“Como el principio de la lucha electoral ha puesto en actividad a todos los grupos políticos, este Gobierno desea se otorguen las facilidades que la ley les concede a los ciudadanos que con tal objeto se organizan, sin atender a las tendencias que se externan, sin mengua, por supuesto, del orden que en todo caso debe imperar a efecto de que las autoridades se mantengan en el justo plano de neutralidad a que están obligadas.

“El respeto a las instituciones democráticas, es la manifestación más clara de la dignidad y la fuerza de todo Gobierno, y por el propio prestigio del que yo presido, deseo que se cumpla con este imperativo político, a fin de que la efectividad del sufragio, que es una consecuencia de la libertad electoral, no sea un simple propósito de elección, y a tal fin debe encaminarse el esfuerzo de esta administración.

“Siendo la Ley Electoral imperfecta como toda obra humana, se presta a interpretaciones que muchas veces se alejan del verdadero espíritu de ella; por lo tanto, se recomienda a las autoridades municipales que cuando tengan dificultad para su aplicación, o abriguen duda acerca de su dictado, se dirijan sin demora a este Ejecutivo, por vía de consulta, para que se proceda de acuerdo con su resolución, que será siempre ajustada a la ley.

“A fin de que los trámites prescritos por la Ley Electoral se cumplan, dándose a los actos la solemnidad que ella requiere, advierto a esas autoridades municipales que otorguen toda clase de garantías a todos los partidos políticos contendientes, procediendo a comunicar a este Gobierno el registro de sus candidaturas, para cumplir con los deberes que la ley impone.

“Recomiendo a usted acuse recibo de la presente circular, y le hago presentes mis atenciones.—Sufragio efectivo. No Reelección.—El Gobernador Constitucional.—H. Jara”.

Más Comentarios Sobre la Renuncia de Mr. Sheffield

Especial para EL UNIVERSAL, por
el World News Service.

NUEVA YORK, julio 11.—Bajo el título de "El Embajador Sheffield se retira", el "Evening World" publicó esta noche el siguiente editorial:

"Es claro que no tiene ninguna significación especial la renuncia de James R. Sheffield del puesto de Embajador en México, desde el momento en que su deseo de retirarse fue expresado hace largo tiempo, atendiendo a su necesidad de descanso. No es improbable que Sheffield se hubiera creído con derecho a contar con un apoyo más vigoroso, de parte del Departamento de Estado, en sus controversias con el Gobierno del Presidente Calles. El Embajador estuvo constantemente en la tarea de protestar contra todo lo que él consideraba como una injusticia contra sus connacionales. Ha sido un adversario radical de las leyes mexicanas de petróleo y tierras, y el fracaso para abrir camino contra ellas, lo descorazonó.

"Aunque noticias de Washington achacan parte de su desagrado a la actitud del Gobierno de Calles en asuntos de cultos, no ha habido nada que indique que el Gobierno norteamericano se haya interesado, en grado alguno, en esa controversia.

Nada puede ser más impresionable para descubrir la seria naturaleza de las relaciones entre dos importantes repúblicas americanas, que la extraordinaria franqueza del Presidente Coolidge, en su carta aceptando la renuncia del Embajador. Esa carta no puede haber tenido efecto conciliador en la ciudad de México.

En la elección del sucesor de Sheffield, el Presidente se encontrará frente a una tarea más difícil que de ordinario. Nuestras futuras relaciones con México pueden ser determinadas en grado considerable por esa elección. Se rumora que el elegido será algún ciudadano de "excepcional habilidad, escogido fuera de los diplomáticos profesionales. Nosotros podemos estar seguros de que será

alguno que vea con simpatía las demandas de los intereses petroleros norteamericanos. En caso que sea del tipo de los fanfarrones, el rompimiento entre los dos países será casi inevitable. Y en vista de las elecciones del próximo año, muchos creen que el Presidente se beneficiará con ese rompimiento".

COMENTARIOS DEL "SUN"

Por Angel Algara, jefe de nuestra
Oficina en Nueva York.

NUEVA YORK, julio 11.—El New York Sun comentando los servicios del Embajador Sheffield, publica hoy un editorial en que dice que desempeñó la Embajada de los Estados Unidos en un país sacudido por la revolución política, "en un país donde parece que el antiguo orden represivo interno social va disolviéndose bajo la intronización de extrañas teorías medio asimiladas, donde los extranjeros poseen valiosos recursos naturales y donde la dignidad y el resentimiento del indio se encuentran apoyados e intensificados por la dignidad y el carácter sensitivo español.

"Sheffield, agrega, el "Sun", sostuvo los intereses de los Estados Unidos, de una nación históricamente considerada por los mexicanos como sus despojadores, en una época cuando las fuerzas organizadas de la revolución mundial han hecho artificiosos esfuerzos para excitar mal sentimiento y tornar la animosidad en actos de violencia.

"Bajo estas condiciones Sheffield se portó con dignidad y con firmeza, cumpliendo hábilmente las tareas delicadas que se le encomendaron. Sheffield dominó su carácter diplomático y personal ante una provocación extrema. Soportó sin queja, las palabras alusivas de que "los Estados Unidos siempre están equivocados" escuchadas aún en los propios Estados Unidos. Tuvo un arduo trabajo, lo cumplió bien y merece el descanso mediante la renuncia de su difícil misión".

EL GRAL. GOMEZ SATISFECHO DE SU CAMPAÑA EN VERACRUZ

Dice que la rebeldía del general Alemán es contra el Gobierno local; pues no obstante que estaba amparado, las autoridades pretendieron aprehenderlo

En cambio, asegura que a él nadie lo molestó.—Culpa de parcialidad a los funcionarios del Estado, exceptuando a los del puerto de Veracruz.—Va a Puebla

El general Arnulfo R. Gómez, candidato presidencial, regresó ayer de su primera jira política por Orizaba y el puerto jarocho. Viene satisfecho en extremo, según nos dijo, de la acogida de que fue objeto; agregando que en el Estado de Veracruz no existen más reeleccionistas que el Bloque mayoritario de la Legislatura y algunos empleados del gobierno, y éstos, por defender sus empleos.

LA REBELDIA DEL GRAL. ALEMÁN

Pedimos noticias al general Gómez, con respecto a la rebeldía del general Miguel Alemán, diputado que era a la Legislatura veracruzana y el líder del antirreeleccionismo en aquella asamblea. El general Gómez confirmó las versiones que han circulado. El general Miguel Alemán—nos dijo—por el solo hecho de haber defendido virilmente el antirreeleccionismo en la Cámara local, fue desafiado. Volvió a Jalapa, buscando dentro del terreno legal destruir la intriga que le habían formado los diputados reeleccionistas y que culminó con su desafuero. Y, no obstante estar amparado por la justicia federal, se pretendió aprehenderlo. Yo tengo en mi poder una carta, y en ella se me dice que el general Alemán se fue al campo, por necesidad

de salvar su vida, porque se le quería asesinar. Y debo decir, fundándose en esa carta, que la sublevación de Alemán no es contra el gobierno general de la República; él, como otros rebeldes que han aparecido en el Estado de Veracruz, obedecen a motivos dados por el gobierno local, y se han echado al campo, porque sólo allí encuentran las garantías que les niegan las autoridades veracruzanas.

NADIE LO MOLESTO

Tornando a informarnos sobre su primera salida por los campos de la propaganda electoral, nos aseguró el general Gómez que no fue molestado en lo más mínimo; pero, en cambio, afirma que sus partidarios, sobre todo en los pueblos apartados, son hostilizados y perseguidos. Y hace una excepción de las autoridades civiles del puerto de Veracruz, que se han mantenido neutrales.

—El gobierno federal—dice el general Gómez,—estoy seguro de que tomará cartas en este asunto que reviste gravedad notoria, y ya procuro hablar con el señor Presidente de la República, para informarle de la verdad de lo que sucede.

Estaba en Veracruz el general Gómez, cuando arribó el vapor "Villa Hermosa", procedente de Tabasco. Trajo a bordo a un grupo de tabasqueños que fueron desterrados por el licenciado Garrido, que sigue gobernando indirectamente aquella entidad. Todos vienen quejosos y relatan atropellos de que los hicieron víctimas los garridistas. Y entre ellos, dos, presentan aún las huellas que en sus cabezas dejaron los culatazos.

EL DOMINGO IRA A PUEBLA

La próxima salida del general Gómez será a Puebla, a donde ha sido invitado por el Centro de Veteranos de la Revolución y por los obreros de 17 fábricas.

De no presentarse alguna dificultad, el general Gómez visitará el próximo domingo la ciudad de Puebla.

DEL PARTIDO ANTIRREELECCIONISTA

El diputado Enrique Bordes Mangel, presidente del Partido Nacional Antirreeleccionista, proporciona la siguiente información:

La jira del candidato del Partido Nacional Antirreeleccionista, por

algunos lugares del Estado de Veracruz, fue enteramente satisfactoria bajo todos puntos de vista, pues en todas las poblaciones que visitó, se celebraron desbordantes manifestaciones de simpatía para el general de división Arnulfo R. Gómez.

A fines de la presente semana, partirá el general Gómez para Puebla, en donde los antirreeleccionistas le preparan una gran recepción.

Entre los antirreeleccionistas ha sido motivo de alegres comentarios la noticia de que el señor don Luis L. León, ex Secretario de Agricultura y Fomento, acompañará al general Obregón en su jira de propaganda electoral y lo secundará vigorosamente en sus prédicas de moral.

DISCUTIRA CON QUIEN QUIERA DISCUTIR EL GRAL. OBREGON

En su jira política, recorrerá toda la República, dispuesto a tomar parte en un torneo de ideas.—Se necesita, dice, una labor intensamente reconstructiva.

Discurso pronunciado en el mitin de Culiacán.—En un banquete habló también de la lucha electoral.—Preparativos para recibirlo en México

La noche del sábado último, en el Teatro Apolo de Culiacán, Sinaloa, se celebró un mitin organizado por las agrupaciones obregonistas de la localidad. La concurrencia fue numerosa, y entre ella se vieron no sólo a campesinos y obreros, sino a muchas de las más connotadas familias de la ciudad.

Asistió el general Obregón y también estuvieron presentes el general Macario Gaxiola y el licenciado Díaz Angulo, aspirantes a la gubernatura de Sinaloa, a quienes acompañaron los principales líderes de sus correspondientes partidos. Este detalle causó la mejor impresión y confirmó el unión en el bando obregonista de los partidarios de ambos candidatos.

El ingeniero Matías Ayala hizo la presentación oficial del candidato presidencial. Dijo que el general Obregón sintetiza la verdadera aspiración revolucionaria del pueblo mexicano en este momento en que las ambiciones bastardas de malos elementos se desbordaban en diatribas. Y aseguró que sólo el general Obregón, entre los actuales candidatos a regir a República es quien puede llevarla por un camino recto y patriótico.

LOS POLITICOS FRACASADOS

En seguida habló el ingeniero Luis L. León. Y se refirió a las causas políticas, sociales y económicas de la revolución. Dijo que la reacción nunca ha querido definirse en favor de la cuestión social, bajo su aspecto moderno, por lo que las multitudes mexicanas sólo tenían fe en aquellos hombres de la revolución que han luchado por mejorar económicamente al proletariado nacional. Y agregó: Que griten lo que griten los políticos fracasados; la bandera de la revolución la lleva enarbolada el general Obregón.

Y, como un grupo de descontentos se viniera significando por su intención de interrumpir a los oradores,

el ingeniero León invitó a discutir en la tribuna, si es que algo querían decir, en vez de hacer aquellas manifestaciones.

DISCURSO DEL GRAL OBREGON

En seguida se ejecutaron algunos números musicales. Después habló el general Obregón en los siguientes términos:

Los hechos son siempre más elocuentes que las palabras. ¿Qué podremos hacer y decir, que no haya quedado asentado en este mitin que la conducta que han observado nuestros amigos, frente a la que han observado los partidarios de los políticos fracasados? Aquí está la tribuna; que vengan a sostener sus ideas estos señores y a defender los méritos de sus candidatos, ante este auditorio, que está capacitado para juzgar sus palabras; que vengan, que tomen la palabra y hagan una relación de los méritos en que se fundan para defender las personalidades de sus candidatos o, mejor dicho, de la yunta de candidatos que han formado Gómez y Serrano. Hace pocos momentos que se escuchaban unos mugidos que no sabemos si arrancaban de un rumiante o de un ser humano, y se me antojaba que quienes los producían tenían una mordaza en su conciencia ciudadana, y esta mordaza no les permitía articular una sola palabra en honor de sus candidatos, o sea de la yunta de candidatos.

A nosotros no nos cometen falta alguna, a nosotros nos hacen favor, porque vienen a demostrar solamente su despecho y su rabia. La ofensa si es para estas reuniones ciudadanas que vienen aquí a escuchar nuestras palabras, para saber si están o no basadas en la razón, y no es justo que se les impida escucharnos con mugidos que la impotencia hace resonar en este recinto, donde se ejercitan nuestros derechos cívicos. El Estado de Sinaloa, que siempre se ha distinguido y que tiene un perfil vigoroso en nuestra historia, está dando actualmente un alto ejemplo de orientación política, porque cuando la lucha presidencial se inicia, cuando se modelan con caracteres inconfundibles, de un lado la ley y la moral y del otro la ambición y la codicia, los hijos de Sinaloa se agrupan en una haz de voluntades, para apoyar la ley y para apoyar a los hombres que la sintetizan, y que podrán siempre salvar la dignidad nacional.

Es un movimiento inusitado, como lo dijera el ingeniero León, que cuando el Estado de Sinaloa se dividió en dos Partidos para resolver las elecciones locales, para resolver una campaña en que han de elegir al Supremo Mandatario del Estado, las dos organizaciones políticas, en estos momentos en que los intereses nacionales demandan su apoyo, se sumen en un solo esfuerzo para apoyar a los hombres que pueden defender y respaldar la ley felizmente. Nuestros enemigos no son otra cosa que los propagandistas de nuestra triunfante idea. Mientras nosotros exponemos razones, mientras nosotros vertimos razones, se nos quiere acallar con mugidos, y los mugidos pueden impresionar a los niños concurrentes a los circos, pero nunca a los ciudadanos conscientes de sus derechos.

Nosotros seguiremos por toda la República discutiendo con todos los que queran y puedan discutir con nosotros. Nosotros creemos que la Nación anhela asistir en esta lucha política, a un torneo de ideas donde los hombres expongan las suyas y puedan orientar la opinión pública. ¿Qué va a hacer la Nación con candidatos bravucones, que tal parece que se desayunaron con dinamita y son capaces de picarse los dientes con los postes de telégrafo? ¿Qué va a hacer la Nación, cuando necesita una labor intensamente reconstructiva, cuando necesita una labor intensamente patriótica, que va a h

Antes de llegar a nuestro entusiasmo? ¿Quiénes de los candidatos que están exhibiendo los torcidos de sus conciencias? El Estado de Sinaloa, como decía yo hace un momento, está dando un ejemplo de civismo, y es un gran estímulo para nosotros, cuando iniciamos esta lucha, saber que estamos respaldados por los ciudadanos de esta Entidad, que han sabido siempre distinguirse a través de todas las vicisitudes de la historia.

Al terminar su discurso el general Obregón, sonaron por largo rato, en medio del mayor entusiasmo, las diademas, los vítores y los aplausos.

LA RECEPCION EN NAVOLATO

El domingo, a medio día, el general Obregón fue obsequiado por sus amigos con una comida íntima en el Hotel Rosales. Y en seguida marchó para Navolato, a donde arribó a las 15.30 horas. Fue recibido por todo el pueblo de Navolato y representaciones de los pueblos y rancherías de la costa, formando un grupo de más de tres mil personas.

El diputado local José M. Gilemes dió la bienvenida al general Obregón. Y habló el ingeniero León, mostrando la significación de que sean los Estados de Sonora y Sinaloa, que conocieron al C. Obregón antes de su actuación política, quienes acojan entusiastamente su candidatura.

La multitud pidió insistente y repetidamente que hablara el general Obregón, siendo aclamado con entusiasmo. Dijo, entre otras cosas, que para él era motivo de orgullo el recibirlo cariñoso que le hacían los pueblos de Navolato y de la costa, donde vivió los años de su juventud, lo que venía a demostrar que antes de ser arrollado por el torbellino de la revolución, a desempeñar puestos como soldado y como político, en defensa de los ideales populares, había sabido cumplir como trabajador y como hombre de bien para sus semejantes. Que él desearía que los candidatos presidenciales, sus contrincantes, con vicios o sin ellos, fueran a Navolato e investigaran en los archivos de la negociación azucarera y en las listas de raya, la conducta del mecánico Obregón, para que comprobaran que no faltó un solo día a su trabajo ni posparrandas ni porreza, y que supo luchar honradamente mediante su esfuerzo personal, sin defraudar jamás a la negociación y sin pretender vivir como un parásito. Agregó, que rememorando felices tiempos de su juventud, era para él motivo de satisfacción encontrarse entre quienes lo aclamaban como candidato a la Presidencia de la República, con las caras de viejos compañeros de trabajo y de taller, que nunca lo buscaron cuando ocupó altos puestos en el ejército y en la administración pública; pero que ahora que era un simple ciudadano y se presentaba como candidato a la Primera Magistratura del país, venían a aclamarlo espontánea y calurosamente, lo que demostraba que en los años de su juventud había sabido ser compañero y amigo.

Entre inmensas ovaciones de cariño y entusiasmo, terminó el C. Obregón su discurso, explicando que recibía esas manifestaciones populares desde la iniciación de su campaña en Nogales, no envejecido por méritos personales que él pudiera tener, sino como una expresión manifiesta de la opinión pública en favor de la causa que él sostiene y como prueba de la confianza que abriga el pueblo de que sabrá defender, como otras veces lo ha hecho, los intereses colectivos y la dignidad nacional.

Al terminar su discurso el C. Obregón, los vítores, los aplausos y las felicitaciones, parecían interminables.

Después, el candidato Obregón y sus acompañantes fueron obsequiados con refrescos, pasando a saludar al C. Obregón comisionados de los pueblos de la costa y sus antiguos camaradas de Navolato, regresando a las veinte horas para Culiacán, donde deberá concurrir a un baile dado en su honor.

Después del baile, en la madrugada, saldrá en el tren rumbo a Mazatlán.

PREPARATIVOS PARA LA RECEPCION

Las agrupaciones obregonistas metropolitanas han sido informadas de que el general Obregón ayer llegó a Mazatlán, y de allí seguirá para Nayarit, Jalisco, Michoacán y en seguida vendrá a esta capital. Con tal motivo, han iniciado los preparativos para hacerle una gran recepción.

Los diputados del Bloque Obregonista Parlamentario están arreglando que vengan contingentes de obreros y campesinos de Puebla, Pachuca, Morelos, Tlaxcala y de las Municipalidades del Distrito Federal, sólo de San Angel y Contreras, vendrán en número de mil. Los diputados han salido de esta capital, para la organización de esos contingentes. Y vendrán también delegaciones de los distintos partidos que se han adherido al Bloque Obregonista.

El Bloque Revolucionario Nacionalista también hace sus preparativos. Ha comisionado a los diputados Montes de Oca, Mijares y Romero, para que concurren a la Convención del Partido Socialista de Occidente, de Nayarit, que va a declararse obregonista. Estos representantes darán la bienvenida al general Obregón, al llegar a Tepic.

A Guadalajara irán los diputados Fabla, Carreto, Altamirano, Labra, Luna Enríquez, Bautista y Ramírez. A Querétaro Zavaleta, Andrade y Agullón. Y, para recibir al candidato en la Estación de Colonia, han sido designados los diputados Manuel Riva Palacio, Armando Arroyo, Pedro Alvarez y Juan Aguirre León. Con el general Obregón ya vienen los señores Francisco Rivera, Jesús G. Lizárraga y Rodolfo G. Robles.

El Bloque Revolucionario Nacionalista ha dirigido invitaciones a todas las agrupaciones obregonistas que se le han adherido, para que concurren a la Estación a dar la bienvenida al Héroe de Celaya, y se cree que no menos de treinta mil obregonistas se darán cita en la Estación de Colonia.

La mayoría de la diputación veracruzana, que milita en el Bloque Obregonista, sale hoy para el puerto de Veracruz, con objeto de intensificar los trabajos de la propaganda obre-

gonista. Entre los diputados que salen de esta capital se cuentan el general Arturo Campillo Seyde, presidente del Comité pro-Obregón en Veracruz; los diputados Francisco J. González, Andrés E. Gómez, Teodoro Villegas, Luis G. Márquez, Carlos Real, Andrés Gómez, Ascanio Fernández Pinto, Eduardo F. Garrido, Eduardo Cortina, Pedro C. Rodríguez y Manuel Castellanos Quinto.

UNION DE TODOS LOS OBREGONISTAS DE MICHOACAN

Mañana, en la ciudad de Morelia, se formará un gran partido político que dará cabida en su seno a todos los obregonistas de Michoacán. El objeto de esta unificación es el de prepararse para la campaña local, y para controlar a todos los simpatizadores con que en Michoacán cuenta el general Obregón, a fin de que la propaganda presidencial sea más fructífera.

Las gestiones para la formación de este partido único en Michoacán, las está haciendo el diputado Melchor Ortega, presidente del Partido Socialista Michoacano. Y este partido será el que se encargue de organizar la recepción al general Obregón, quien es esperado en Morelia el 23 de los corrientes, para de allí pasar a Uruapan, donde permanecerá dos días.

Se sabe, que en las estaciones del tránsito, el general Obregón será objeto de manifestaciones parciales, que están organizando los elementos indígenas, todos los cuales son obregonistas.

CONVENCION DE LOS PARTIDOS ESTUDIANTILES DE LA REPUBLICA

El Gran Partido Estudiantil Universitario, próximamente organizará en esta capital una Convención de Partidos Estudiantiles de la República y en la cual se expresará el sentir de la juventud en la contienda electoral que se avecina.

Se busca con la reunión de esta asamblea definir y orientar el criterio revolucionario de la juventud mexicana, y así se harán a un lado banderías y partidismos y serán invitadas todas las agrupaciones estudiantiles, sin reparar en sus distintas filiaciones políticas.